



ORIENTATION TECHNOLOGIES SPATIALES – INFORMATION

Vous êtes invités à une rencontre d'information concernant l'orientation Technologies Spatiales. À cette occasion, les coordonnateurs de l'orientation et des représentants de la compagnie EMS Technologies seront sur place pour vous éclairer sur le contenu de ce programme et répondre à vos questions. Les étudiants de 1er cycle de tous les niveaux intéressés par les défis que représentent la conception pour l'espace sont invités à venir assister aux présentations. Les modalités d'inscription et de mise en candidature pour les étudiants ayant présentement 60 crédits ou plus, en vue du commencement de l'orientation au trimestre d'hiver 2004 seront présentées.

L'orientation Technologies Spatiales comporte trois cours obligatoires, lesquels sont enseignés par des ingénieurs de la compagnie EMS qui agrémentent leurs exposés théoriques d'expériences pratiques dans le domaine.

NB: Depuis l'hiver 2001, les étudiants de génie électrique ayant choisi la concentration Télécommunications ont la possibilité d'inclure les trois cours de technologies spatiales reliés au génie électrique dans leur programme d'études.

L'orientation Technologies Spatiales existe maintenant depuis une douzaine d'années à Polytechnique. Nos diplômés se retrouvent dans plusieurs entreprises oeuvrant dans le domaine des télécommunications (reliées ou non à des activités spatiales) de la région montréalaise et ailleurs en Amérique du Nord.

La réunion aura lieu le **jeudi 13 novembre 2003 de 12h45 à 13h35 au local A-608.**

Apportez votre lunch! D'ici là, n'hésitez pas à contacter le coordonnateur, Prof. Jean-Jacques Laurin (5990), pour de plus amples informations.

Au plaisir de vous rencontrer lors de la réunion!